

La sombra de Maquío

Escrito por José Antonio Crespo
Domingo, 18 de Octubre de 2009 13:42

La sombra de *Maquío*

JOSÉ ANTONIO CRESPO

EL PASADO 1 DE OCTUBRE se cumplieron veinte años de que Manuel Clouthier, *Maquío*, perdiera la vida en un accidente automovilístico. Evidentemente, cuando un personaje político de primer nivel fallece en condiciones anómalas, surge de inmediato la sospecha de que esa muerte haya podido ser inducida.

Desde luego, las figuras públicas pueden y suelen ser víctimas de accidentes genuinos, pero tampoco es descabellado suponer que, en ciertas condiciones, puedan ser objeto de atentados disfrazados de contingencia. En el caso de Clouthier, en un primer momento no había motivos para suponer que el régimen vigente quisiera deshacerse de él; el peligroso, el latoso, el radical era, en todo caso Cuauhtémoc Cárdenas quien no sólo abrió un boquete en el PRI -que jamás habría de cerrarse- sino que escatimó verosímilmente el triunfo a Carlos Salinas de Gortari. Clouthier, es cierto, también cuestionó la legitimidad del triunfo de Salinas, pero no se adjudicó la victoria, sino que pedía la anulación por no ser posible saber con certeza cómo habían votado los electores.

La sombra de Maquío

Escrito por José Antonio Crespo
Domingo, 18 de Octubre de 2009 13:42

